

Más de cien personas en cicletada familiar del Parque María Behety

Evento fue organizado por el Club Deportivo “Pedaleras del Sur”.

“Elige Andar en Bici” fue el nombre de la actividad desarrollada la mañana de este sábado al interior del Parque María Behety, en Punta Arenas, donde se dieron cita más de 100 personas.

Organizado por “Pedaleras del Sur”, con el apoyo del Ministerio del Desarrollo y Ministerio del Deporte, el encuentro se desarrolló con gran entusiasmo por parte de muchas familias que se dieron cita en el pulmón verde del sur de Punta Arenas, especialmente los más pequeños, quienes tuvieron su categoría (no competitiva) llamada “Patitas y Rueditas”. Los adultos en la categoría 4k y 8k sí fueron de carácter competitivo.

Margarita Sepúlveda, vicepresidenta del Club Deportivo “Pedaleras del Sur”, señaló que “estamos muy contentas por la convocatoria de esta jornada. Han participado numerosas familias, que estuvieron desde muy temprano con nosotros. Somos un club deportivo que llevamos pocos meses constituidos, pero esperamos en el futuro poder seguir desarrollando más actividades como estas”.



1832 total visits, 2 visits today